



El 6 de Abril, en la Unidad Académica de Río Turbio de la Universidad Nacional de la Patagonia Austral, culminó el cronograma de trabajo de Evaluación Externa.

El programa de evaluación Institucional, suscripto en el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación, se encuentra destinado al mejoramiento de las actividades de Investigación y Desarrollo de la institución.

Los trabajos estuvieron a cargo de la delegación evaluadora, integrada por profesionales nacionales y del exterior.

Su trabajo fue visitar nuestra unidad de gestión para mantener encuentros con los equipos de gestión, investigadores, becarios, personal administrativo y otros actores de la comunidad universitaria. Además recorrieron las instalaciones que posee la UART.

Una vez presentado el informe del programa evaluador externo, presentado por los profesionales, la Universidad, podrá comenzar a elaborar el “Plan de Mejora” correspondiente a nuestra casa de altos estudios.

El objetivo será la mejora de la calidad educativa para la sociedad de la Cuenca Carbonífera.